
Observations de Mme MORA
reçues le samedi 23 mars 2019 à 19h40

 
Objet : enquête publique sur l'augmentation des matières à incinérer à Douchy.

 

On brûle, on brûle toujours plus de déchets que l'on devrait ne plus jeter, ni produire 

en aussi grande quantité parce que l'on aurait l'intelligence de les diminuer ou de les recycler.

Mais vous avez tous les droits pourvu que cela fasse des profits et proposez une solution à court terme

à ce problème.

Vous avez le droit de polluer, d'augmenter les transports routiers pour amener toutes ces matières.

Or brûler est toujours un échec. ce sont des matières premières  qui ont déjà un impact environnemental

par l'extraction et votre solution est de semer des résidus toxiques très conséquents dont les particules 

fines si controversées.

Produire  des objets réutilisables ou entièrement recyclables, là est l'avenir.

Il est révoltant avec l'urgence climatique d'augmenter la capacité des incinérateurs, cela s'ajoute

aux nombreux crimes contre l'humanité dans l'indifférence de vos stratégies industrielles

Cordialement

 

Sylvie MORA


